

つなげよう!
まおう! あおりのかわとみち



青森河川国道ニュース



お問合せ先：国土交通省 青森河川国道事務所 〒030-0822 青森市中央三丁目20-38
地域づくり相談室 TEL017-734-4529 FAX017-722-2577

ご意見は
こちらまで

平成20年11月26日(水) 第61号

冬に頼もしい仲間たち

11月20日(木)、弘前工業高校の生徒が、青森市浪岡にある『大釈迦除雪ステーション』に除雪機械の見学に来てくれました。ひとくちに除雪機械といっても様々で、用途や目的によって使い分けられています。細かく分けるとたくさんあるのですが、主に次の6種類くらいです。

除雪トラック



移動速度が速い。新雪の除雪が大得意。

除雪グレーダー



除雪の主力機械。広い面を一気に平らにするのが得意。

ロータリー除雪車



雪で狭くなった道路を広くする。運搬排雪でも大活躍。

除雪ドーザ



とにかく力持ち。様々な用途に使えるが作業速度は遅め。

歩道除雪機械



文字どおり歩道除雪用の機械。除雪幅は1~1.3mほど。

凍結抑制剤散布車



雪の降り始めから終わりまで一番出番の多い機械。

折しもこの日は、「この冬初めて国道で除雪が行われた日」となりました。上空500メートル付近に氷点下約40度の真冬並みの寒気が入ったため、19日から20日にかけてまとまった雪になり、11月としては過去にない積雪を記録しました。

厳しい冬を乗り越えるため、頼もしい仲間たちに支えてもらう季節も、ここから本番です。

青森河川国道事務所HP <http://www.thr.mlit.go.jp/aomori/>